



Bruchsaler Schwimmverein e.V.

Info Schwimmkurs 2020

Bruchsal, den 09.06.20

Sehr geehrte Eltern, liebe Mitglieder,

es ist nun schon eine lange Zeit vergangen, seit Sie die letzten Informationen zum Vereinsgeschehen des Bruchsaler Schwimmvereins erhalten haben. In der Zwischenzeit hat sich einiges getan, die Zahlen der Neuinfektionen sowie der aktuell Erkrankten sind immer geringer geworden, in vielen Bereichen sind durch Lockerungen wieder Aktivitäten möglich. Vielfach wurde auch von Öffnungen von Bädern und damit verbundener Wiederaufnahme des Trainingsbetriebes im Bereich des Schwimmsportes und auch der Schwimmkurse berichtet. Die uns bisher vorliegenden Informationen sind leider immer noch nicht so aussagekräftig, als dass wir über eine gezielte Wiederaufnahme des Kursbetriebes, eventuell auch in reduzierter Form in die Planungsphase gehen können.

Die ab dem 6. Juni 2020 gültige Corona-Verordnung Sportstätten Baden-Württembergs sowie der Leitfaden des Deutschen Schwimmverbandes und die Richtlinien des Badischen Schwimmverbandes sehen im Hinblick auf die Durchführung von Schwimmunterricht für Nichtschwimmer unter anderem eine Begrenzung der Teilnehmerzahl, kein Körperkontakt, keine vereinseigene Hilfsmittel vor.

Wenn nur das Freibad geöffnet wird, dann haben wir bis nach den Sommerferien keinerlei Möglichkeit, einen Schwimmkurs in einer adäquaten Form anzubieten oder weiterzuführen.

Sollte jedoch auch das Hallenbad geöffnet werden, dann würde dies bei dem uns im Hallenbad zur Verfügung stehenden halben Becken folgendes bedeuten:

1. Die beiden Trainer bleiben außerhalb des Beckens am Rand stehen.
2. Jeweils ein Elternteil geht mit dem Kind ins Wasser und führt die Anweisungen des Trainers aus, Hilfsmittel wie Schwimnudeln, Bretter ... müssen selbst mitgebracht werden. Hierzu ist insbesondere die Frage des Eintritts für die nicht beim Schwimmverein als Mitglied oder Kursteilnehmer geführten Eltern sowie deren Versicherungsschutz bis jetzt ungeklärt.
3. Aufgrund der uns zur Verfügung stehenden Fläche können nur 4 Kind/Eltern-Gruppen die Wasserfläche nutzen. Bei der derzeitigen Gruppenstärke von 10-12 Kindern würde das bedeuten, dass die Gruppen in 3 Einzelgruppen unterrichtet werden müssen, was ein organisatorisches Problem darstellt.
4. Das Duschen nach dem Kurs sowie das Haare Föhnen ist nicht gestattet.

Unter diesen Voraussetzungen haben wir uns entschlossen, die abgebrochenen Schwimmkurse SK1 bis SK3 nach den Sommerferien fortzusetzen und dann Ende September neue Kurse zu starten sofern die Vorschriften bis dahin weitere Lockerungen vorsehen.

Alle auf Grund der Schließung des SaSch bisher ausgefallene Kurse verschieben sich somit um ein Vierteljahr. Entsprechend müssen wir alle bisher erteilten Zusagen für weitere Kurse um die gleiche Zeit in die Zukunft schieben.

Bruchsal



Bruchsaler Schwimmverein e.V.

Derzeit ist unsere Geschäftsstelle für den Publikumsverkehr noch geschlossen. Sie erreichen uns jedoch telefonisch, per Mail oder Brief. Sobald ein Trainingsbetrieb wieder gestartet sein wird, wird die Geschäftsstelle zu den bekannten Öffnungszeiten auch wieder zugänglich sein. Sicherlich wird aufgrund der Hygienevorschriften auch dann ein Zugang nur einzeln möglich sein.

Den aktuellen Stand können Sie jederzeit auf unserer Homepage <https://www.bruchsalersv.de> in der Rubrik News erhalten.

Sobald sich die Möglichkeit bietet, Schwimmernkurse in gewohnter Art und Weise wieder durchführen zu können, werden wir alle Teilnehmer aktueller Kurse sowie die Interessenten auf den Wartelisten per Mail entsprechend informieren.

Ich hoffe, dass es Ihnen allen gut geht, die äußeren Zwänge noch zu verkraften sind und uns noch die zwingend notwendige Freiheit bleibt, an der frischen Luft die derzeit sonnigen Tage zu genießen und viel Kraft für die anstehenden Aufgaben zu sammeln.

1. Vorsitzender
Bruchsaler Schwimmverein e.V.